

La légende d'Ursule de la Vène

Jadis, une femme, qui s'appelait Ursule, était écrivaine.

Elle habitait dans un joli village appelé Montbazin, où coulait la Vène.

Un jour, elle écrivit un livre sur une méchante sorcière, racontant les choses horribles qu'elle avait faites. La sorcière, mécontente, voulut se venger.

Elle lui donna rendez-vous au bord de la Vène, en se transformant en son amie.

Elle lui dit :

- « Regarde bien au fond de ce ruisseau. »

- « Pourquoi me demandes-tu ça ? » interrogea Ursule.

Au lieu de lui répondre, la sorcière la poussa dans la Vène et Ursule tomba.

La sorcière reprit son apparence et lui jeta un sort en ricanant :

« Tu resteras prisonnière de la Vène. L'été tu ne pourras pas pleurer, l'hiver tu pleureras et l'eau de la Vène sera tes larmes. »

Et elle disparut.

L'hiver d'après, elle pleura tellement que la Vène déborda et les Montbazinois qui tentaient de la consoler n'y arrivèrent pas.

L'été, elle ne pouvait pas pleurer et la Vène était à sec.

C'est pour cela qu'au cours des saisons, encore aujourd'hui, le niveau de la Vène change.

